



Newsletter Impact Immobilien AG

Liebe Leserinnen und Leser

Das Geschäftsjahr 2020/21 war trotz Pandemie das bisher erfolgreichste der Impact Immobilien AG. In unserem neuen [Geschäftsbericht 2020/21](#) erfahren Sie mehr über die zahlreichen Projekte der Impact Immobilien AG und den sozialen Nutzen, den wir mit unseren Liegenschaften bewirken. Wir zeigen auf, warum Impact Investitionen sinnvoll und finanziell attraktiv sind, besonders für gemeinnützige Stiftungen, und wie wir mit Photovoltaik-Anlagen einen Beitrag zur Nachhaltigkeit leisten.

In unserem Newsletter finden Sie zudem einen interessanten Beitrag von Rita Gisler zum Thema *Wohnen im Alter* und *Caring Communities*, ein spannendes Interview mit BETAX-Geschäftsführer Jürg Stampfli und Bilder von der Grundsteinlegung des Neubaus für die Stiftung Orte zum Leben in Oberentfelden.

Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen bei der Lektüre.

Freundliche Grüsse

Daniel Kusio, Geschäftsführer



Fertigstellung von vier Neubauprojekten

Glücklicherweise waren wir von den pandemiebedingten Einschränkungen nicht oder nur am Rande betroffen, so dass alle laufenden Bauprojekte wie geplant fertiggestellt werden konnten.

Die Freude war riesig, als die Kinder vom Internat der Nathalie Stiftung im Juni erstmals ihr neues Daheim besuchen konnten. Sie waren enorm fasziniert von der neuen Umgebung, den grosszügigen Räumlichkeiten und ganz besonders vom attraktiven Spielplatz.

Das Internat und die Schule für die Nathalie Stiftung in Gümligen und das neue «Haus für Menschen» der Stiftung Töpferhaus in Suhr wurden rechtzeitig fertiggestellt und bereits anfangs Juli 2021 bezogen, ebenso wie die Arztpraxis im SILBERGARTEN in Derendingen.

Ab August 2021 sind dann auch die hindernisfreien und erschwinglichen Wohnungen bezugsbereit, wie auch der Ersatzneubau in den Ziegelhöfen für den Verein Mobile Basel.

[Mehr im Geschäftsbericht 2020/21](#)

Wie wollen wir im Alter wohnen?

Rita Gisler, Strategieberaterin im Alters- und Gesundheitswesen und VR-Mitglied der Impact Immobilien AG, erläutert wie altersfreundlicher Lebensraum gestaltet werden kann und welche Vorteile der Caring Community Ansatz für Gemeinden und ältere Menschen gleichermassen hat. [Hier geht es zum Beitrag.](#)





BETAX - Mobilität für Menschen mit Einschränkungen

Im Interview erzählt Jürg Stampfli, Geschäftsführer der BETAX, was ihn motiviert, sich für die Mobilität von Menschen mit Einschränkungen einzusetzen, und welchen Beitrag das Team der BETAX tagtäglich leistet.

[Lesen Sie das spannende Interview.](#)

Bilder der Grundsteinlegung für den Neubau der Stiftung Orte zum Leben in Oberentfelden



Die Stiftung Orte zum Leben bietet für Menschen mit verschiedensten Beeinträchtigungen zahlreiche Arbeits-, Beschäftigungs-, Ausbildungs- und Wohnangebote und fördert damit die Inklusion. In Oberentfelden entsteht mit dem Neubau auf dem Land der Gemeinde, welches im Baurecht zur Verfügung gestellt

wird, der zusätzlich benötigte Wohn- und Lebensraum für die Bewohnerinnen und Bewohner der Stiftung. Die Grundsteinlegung mit der Totalunternehmerin Halter AG war ein wichtiger Meilenstein. [Hier geht es zu den Bildern.](#)

Laden Sie Personen dazu ein, Ihren Newsletter mit Kolleginnen und Kollegen oder via Social Media zu teilen.

Impact Immobilien AG, Taubenstrasse 8, Postfach, Bern 3001, www.impact-immobilien.ch

[Abmelden](#) [Einstellungen verwalten](#)